



Illkirch-Graffenstaden

Ville d'Illkirch-Graffenstaden Communiqué de presse

Fête des Peuples à Illkirch-Graffenstaden

La Ville d'Illkirch-Graffenstaden, le Phare de l'III et l'association des usagers du Phare de l'III vous invitent à la traditionnelle Fête des Peuples :

**Samedi 10 Septembre dès 16h pour les animations,
et à partir de 18h pour les dégustations culinaires
à L'illiade à Illkirch-Graffenstaden**

Dans une ambiance chaleureuse et familiale, découvrez les saveurs d'autres cultures à travers des spécialités culinaires de Bolivie, du Burkina Faso, du Cameroun, de la République démocratique du Congo, de la Côte d'Ivoire, d'Espagne, de Grèce, d'Inde, du Kosovo, du Liban, des pays du Maghreb, de l'Île Maurice, du Tchad, du Togo et de la Turquie.

Une large programmation scénique vous attend : danses indiennes, turques, africaines, alsaciennes, flamenco, country, hip-hop, breakdance, jazz manouche.



Crédit photo : Ville d'Illkirch-Graffenstaden

Renseignements : Centre socio-culturel au 03 88 66 15 83

Contact presse :
Stéphanie Allouis
Tél. 03 69 06 15 18,
s.allouis@illkirch.eu